

Adventsprojekt 2024

Mit Unterstützung von vielen Eltern und Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Kitzinger Seminars konnten auch in diesem Jahr die Kinder wieder schöne Basteleien auswählen. Zunächst wählte jedes Kind, welches der angebotenen Projekte es gerne besuchen möchte. Drei Kolleginnen teilten die Gruppen auch den Wünschen ein.

Dann war es so weit: An der Tafel im Eingang sahen die Kinder, welches der gewählten Projekte sie bekommen hatten. Am 29.11.24 (Marktbreit) bzw. 13.12.24 (Marktstef) war es dann so weit: kleben, schneiden, malen, basteln, nähen, backen... - kurzum: die Schulräume wurden zur Wichtelwerkstatt.



Ab 11:30 Uhr waren alle Eltern eingeladen, sich die schönen Dinge anzusehen. Vom Elternbeirat gab es dazu Kaffee und Ulmer.

Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben, dass dieser Tag wieder so wunderbar gestaltet war!

